

zu TOP .....

Mainz, 02.05.2018

## Anfrage 0839/2018 zur Sitzung am 09.05.2018

### Zukunft Kiosk Kapellenstraße (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

In Gonsenheim gibt es zur Zeit viele Gerüchte über eine neue Nutzung des Kiosk auf der Verkehrsinsel an der Kapellenstraße. Da der bisherige Kiosk leer geräumt ist, nimmt die Gerüchtedichte zu. Während ein Kiosk mit Fahrkartenverkauf den meisten sinnvoll erscheint sorgen die Vermutungen über die Zukunft des Areal für Unsicherheit bei den Gonsenheimerinnen und Gonsenheimern.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Liegen der Verwaltung Erkenntnisse über Planungen für eine zukünftige Nutzung des Gebäudes vor?
  - a. Wenn ja, welche?
2. Wie schätzt die Verwaltung den Standort als Standort für eine Schank- und Speisewirtschaft ein?
3. Hält die Verwaltung eine Außengastronomie an diesem besonderen Standort für genehmigungsfähig?
4. Wem gehört das Grundstück?
  - a. Falls das Grundstück der Stadt Mainz gehört, liegt ein Pachtverhältnis vor?
  - b. Wenn das Grundstück verpachtet ist, ist die Verpachtung an eine bestimmte Nutzung gebunden?

Sylvia Köbler-Gross  
(Fraktionssprecherin)